

ファーストペンギン通信

第13号
発行日
令和4年6月20日(月)
発行人
八王子実践中学校
中学部長 石川敬史



語を発音すると「Good! (よしい)」「Excellent (すばらしい)」と返してくれます。

次は基本文を

基本文の意味の確認後、

音読練習です。それが済むと、与えられた単語を使って、この文を応用利用する訓練です。このあたりから、本格的な自己表現トレーニングになります。



今年度から、学研のオンライン英会話サービスを導入して、セブ島（フィリピン）の英語講師と1対1の会話を楽しんでいます。

主な教材は学年に応じた文法項目です。英語LLの年間授業時数の3分の1程度を使い、各学年ごとにレッスンを受けます。

マイク付きイヤフォンを使用しますので、隣の子の会話は気になりません。

教材の第一段階 基本文の活用

まず、本日使う単語の導入です。タブレット画面のほぼ半分を占めるスクリーンには、単語リストが映され、下線が引かれます。もちろん英語講師が引いているのです。生徒たちが、単

最後は、生徒の生活を題材にして、基本文を使いこなすところまで練習します。挨拶から、最後のまとめまできっちり25分の海外留学が終わりました。生徒たちはほっとした表情で、次

オンライン英会話 始まる

Tokyo Global Gatewayの復習もできます

の行程に進みます。



英会話後

もう英語講師は画面上にいませんが、復習プリントをロイロノートにダウンロードして、今勉強したばかりの単語や表現を復習し、教科担当に提出します。



予習動画も

もちろん、授業の始まる前には、予習動画がありますので、今日どんな授業になるのかをあらかじめ知ることができます。

まとめとして

5月末に始まったばかりで、ごちないところもありますが、この25分は確実に英語の世界にひたることができています。

「習うより慣れろ」の学習スタイルです。海外旅行が難しい今だからこそ、より大切にして進めています。

生徒へのアンケート結果

- ① 楽しく英語を話せましたか。
 ア とても楽しかった。66% イ まあ楽しかった。22%
 ウ あまり楽しなかった。9% エ 全く楽しなかった。3%
- ② 教材はどうでしたか。
 ア ちょうど良かった。58% イ 少し易しすぎた。10%
 ウ 少し難しすぎた。29% エ 易しすぎてやる気をなくした。0%
 オ 難しすぎてやる気をなくした。3%

感想

- 少し話せたのでよかった。
- 緊張した。でも楽しかった。
- 先生と1対1で話せて楽しかった。
- やり方がとてもおもしろかったので、頭に入りやすかった。
- 少し分からない所があって、「ゆっくり言って下さい」って言ったらゆっくり喋ってくれて、本当に分かりやすかった。優しい先生だなんて思った。
- 意外と楽しいからもっとやりたい。それと、私、意外と英語喋れるかも。
- もっと海外の方と話す機会が欲しい。
- 質問に答えることはできましたが、詳しく話すことができなかった。もっと単語の復習をします。